

Saisonauftritt mit Spanferkel



Im Bild: Auch beim Grillen nichts dem Zufall überlassen:
(von links) 2. Vorstand Martin Egner, Grillmeister Thomas
Wolkenstein, 1. Vorstand Gottfried Seidl. Foto: Mühlbauer

Oberried/Riedlberg (vbb). Der Skiclub Oberried-Riedlberg leitete auch dieses Jahr die Sommersaison wieder mit einem Spanferkelessen ein. Die Reservistenkameradschaft Zellertal hatte dazu das Vereinsheim bei der Schießanlage Frath zur Verfügung gestellt. Das Spanferkel wurde von Sepp Schmidberger, ein 50-Liter-Fass Bier wurde von der Juniorchefin des Wellnesshotels Riedlberg gespendet.

Über 60 Vereinsmitglieder ließen sich das von Thomas Wolkenstein vorzüglich gegrillte Spanferkel schmecken. Dazu gab es Bauernbrot und Salate, bis nach Mitternacht saß man gemütlich zusammen. Nicht zuletzt konnte bei dieser Feier das Angenehme mit dem Nützlichen verbunden werden. Eine Arbeitsgemeinschaft hatte ein neues Logo für den Skiclub entworfen, der Vorschlag wurde nahezu einstimmig angenommen.